



学校だよりみずべ

No. 10

令和6年12月24日(火)

下諏訪町立下諏訪南小学校

文責 教頭 宮澤 武志

私たちの2学期

～かしこさ やさしさ たくましさを
はぐくんだ 私たち～

2学期最後の日をみんなで迎えられてうれしく思います。

学年発表では、3年生と6年生に発表してもらいました。3年生からは諏訪めぐりのことと鉄棒をがんばって練習したことを発表してもらいました。下諏訪とはちがった諏訪のことを学んだり、毎日の努力でできることが増えたりした様子がわかりました。6年生からは修学旅行・音楽会・なかよし南っ子のことを発表してもらいました。6年生としての思い出づくりだけでなく、全校としての思い出づくりにも取り組んでくれた6年生でした。

他の学年のみなさんも、それぞれに成長できたことがありました。1～6年生のお友達に、2学期にがんばれたことや思い出に残ったことをインタビュー(右写真とコメント)してみたので紹介します。

明日から1月8日(水)まで、年末年始のお休みになります。みなさんには次の4つのことを大切にしてほしいと思います。

- ① 家族の一員として、大掃除など新年の準備に進んで取り組む。
- ② 交通安全に気をつけ、飛び出しは絶対にしない!
- ③ 1年無事に過ごせたことへの感謝や、新しい年を迎えられる喜びを味わう。
- ④ 新しい年 令和7年(2025年)の目標を立てるお休みにする。

1月9日(木)に、みんなと元気なあいさつで会えることを楽しみにしています。



おんがく会。大きな声を出そうとがんばりながら歌えてよかった。



お団子づくりをがんばったよ。GSMで、みんなと発表をがんばれたよ。



のりもの遠足。ぶどう園で、ブドウをとって食べたことが思い出だよ。



音楽会。さいしょは、鉄琴がうまくできなかつたけれど、家でもうとっくんして、よい合奏となった。



さか上がりができるようになったこと。毎日公園へ行って、練習してできるようになったよ。



カイコの世話をがんばった。カイコの食べ物をタブレットで調べられたよ。



体育のとびばこ。かかえこみとびができるように、何回も練習したよ。



音楽会の合奏で鉄琴をがんばれた。本番は、大成功だったよ。



工作をがんばりぬいた。シボレーの車作りでは、リアルさを再現できた。



修学旅行が楽しかった。キッズニアで、サングラスを作って楽しかった。ホテルのビュッフェはおいしかった。

音楽会。パラダイス・ハズ・ノーボーダーのマラカスをノリノリでやれたよ。

2学期終業式 校長講話より



の主な予定

変更する場合があります

一年の計は元旦にあり



日(曜)

- 1 (水) 元日 冬休み～8日(水)
- 7 (火) 学年費・旅行貯金振替日
- 8 (水) 秋宮スケートリンク開場式
- 9 (木) 三学期始業式 下校全校14:55
健康教育月間
- 10 (金) 登校観察・集団登校～14日(火)
- 12 (日) 町一斉読書の日 町二十歳を祝う会
- 14 (火) 児童会 下校1・2年生14:55
- 18 (土) 諏訪地区重唱大会
- 20 (月) 学年費・旅行貯金再振替日
- 21 (火) 児童会立会演説会
- 24 (金) 2年そり教室
- 28 (火) 児童会 下校1・2年生14:55
- 31 (金) くつの日

LCV-TV 111

GMS元氣なしもすわっ子学びの発表会

一人ひとり
子どもが
楽しむのに

保育園から高校生まで、下諏訪の
子どもたちの取り組みの様子や
地域との関わりの様子を発表

放送日

2025
1.16 Thu ▶▶ 1.19 Sun

16日 13:00～、20:00～ 17日 20:00～
18日 14:00～ 19日 13:00～

エルシーブイ
詳しくはLCVTVの
Webサイトへ→

本校からは、2年1組が生活科で取り組んだお団子作りのことを発表しました。

【冬休み中の学校連絡について】

12/28(土)～1/5(日)は、
学校は完全閉庁(期間中の日直なし)です。
学校に緊急連絡がある場合は、
下諏訪町役場(27-1111)へ連絡を
お願いいたします。

【基本的な下校時刻】

- 水曜日 … 全校 14:55
- 1年生 … 15:15(月火木金)
- 2年生 … 15:15(月火木) 16:05(金)
- 3年生 … 15:15(月木) 16:05(火金)
- 4～6年生 … 16:05(月火木金)

なかよし南っ子(12/1) 姉妹学級でなかよし!

6年生が企画運営した、全校行事のなかよし南っ子。工夫いっぱいのアトラクションに笑顔の下級生、それを温かく見守る上級生。素敵な姿が体育館いっぱいに広がりました。

